

## DE NORTE A SUR

Editorial Universitaria y las integrantes del grupo Mazapán con *De Norte a Sur* han querido hacer un aporte a nuestro folclore. El libro es un viaje a través de Chile, donde el personaje principal es la cordillera. Ella, desde lo alto, cuenta todo lo que ve: historia, geografía, costumbres, leyendas, juegos, comidas, bailes, vestuarios, lengua y música.



*Bernardo de la Maza firma el primer ejemplar de su libro.*

## AQUI MOSCU

“Yo creo que la Unión Soviética está viviendo un momento histórico de enorme trascendencia mundial. Lo que yo pretendo es mostrar cómo veo ese proceso y lo que es la URSS hoy. Creo que el libro va a constituir una sorpresa para todo el mundo. Por lo menos lo que yo vi allá fue una sorpresa para mí”. Con estas palabras, Bernardo de la Maza, periodista, comentarista internacional de Canal 13, lanzó su primer libro “Aquí Moscú”, resultado de su estada en ese país, con motivo de la cita Reagan-Gorbachov. Cuatro meses se demoró en escribir el libro, lo que implicó mucho estudio y documentación profunda. A través de sus 208 páginas, se aprecia cómo viven, qué piensan, cuáles son los problemas y el nivel de vida del pueblo ruso.

## Aquí Moscú. [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1988

**FORMATO**

Artículo

**DATOS DE PUBLICACIÓN**

Aquí Moscú. [artículo]. retr.

**FUENTE DE INFORMACIÓN**

[Biblioteca Nacional Digital](#)

**INSTITUCIÓN**

[Biblioteca Nacional](#)

**UBICACIÓN**

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile